

KANTONAL / REGIONAL

LU – Neues Flutlicht für den FC Escholzmatt-Marbach

 Entlebucher Anzeiger | 29.08.2025

Der Fussballclub Escholzmatt-Marbach hat am Freitag, 15. August, seine neue LED-Flutlichtanlage feierlich eingeweiht. Die Veranstaltung, die als Spenderanlass organisiert wurde, würdigte die grosszügige Unterstützung, die das Projekt möglich machte. Die neue LED-Anlage ersetzt die 45 Jahre alte Flutlichtanlage auf dem Sportplatz Ebnet.

Die Modernisierung ist Teil des Programms «LEDforFOOT» des Schweizerischen Fussballverbands (SFV), das die Umrüstung von Flutlichtanlagen fördert, um Energie zu sparen und die Umweltbelastung zu verringern. Die neue Anlage reduziert die Lichtverschmutzung und bietet mit 12 Lichtmasten und 18 Strahlern eine bessere und gleichmässige Ausleuchtung der beiden Fussballplätze. Pro Jahr sollen so über 8000 Kilowattstunden Energie eingespart werden.

Die Gesamtkosten des Projekts belaufen sich auf 65 000 Franken. Ein wesentlicher Teil der Finanzierung stammt von grosszügigen Sponsoren und Spendern; Hauptsponsoren sind die Elektrisola Feindraht AG sowie die B. Braun Medical Schweiz. Auch der Sportfonds des Kantons Luzern und die Gemeinde Escholzmatt-Marbach beteiligten sich grosszügig am Projekt. Ein Crowdfunding-Event brachte 16 900 Franken ein.

Der Vize-Präsident des FC Escholzmatt-Marbach, Ian Glanzmann, war die treibende Kraft hinter dieser Aktion. Der Anlass am 15. August diente dazu, den Spendern persönlich zu danken. Projektleiter Peter Thalmann, Ehrenpräsident des Vereins, koordinierte die Umsetzung. Der FC Escholzmatt-Marbach erhielt fast zehn Offerten und Peter Thalmann war verantwortlich für die Vergleiche, Telefonate und Messungen. Die Umsetzung startete im Juni 2025. Der Präsident des Fussballvereins, Philipp Duss, würdigte in seiner Rede die Arbeit seiner Vorstandsmitglieder. **[fsch]**



Dank der neuen Flutlichtanlage in Escholzmatt können jährlich über 8000 Kilowattstunden Energie gespart werden. [Bild phd]

